



一年を振り返って 皆さんに感謝 “謝謝”

2024年も12月に入り、余すところわずかとなりました。本年の一押しの実業は、何と云っても、東向陽台中学校に来校した、上海市魯迅初級中学の生徒たちとの交流事業に協力【写真：右】できたことでした。また、新春の集いや稲刈り体験での中国人留学生との交流、富谷宿「街道まつり」での出店、富ヶ丘公民館まつりへの参加、中国語講座等々、会員の皆さんのご協力により、諸事業を無事に終えることができました。明年も皆さんと共に楽しい時間を過ごすことができたらと思っております。



雲南省を訪問して

富谷市日中友好協会 副会長 水戸憲子

10月14日から20日迄、全国女性委員会訪中団(12名)の雲南省訪問に参加しました。成田空港から昆明に向かい、15日に高速鉄道で香格里拉(シャングリラ)市へ。映画「再会長江」の主人公ツームーさん等の出迎えを受け、酸素吸入器が配られ、バスでツームーさんの民宿へ。途中、映画でのナパ湖で、映画で17歳の彼女が羊を抱いて1回5元のアルバイトをしていた撮影スポットで記念撮影【写真：下】し、そして10年かけて苦勞を乗り越えて築いた豪華な民宿(水洗トイレ、シャワー等完備)に到着。ご一家の温かい歓迎を受けました。



16日は譜大借国立公園や無形文化遺産伝承館でのタンガや蔵香の工芸文化を体験。夜は香格里拉の発展に貢献している若い女性達との交流がもたれました。

17日には大理市へ。美しい白い建造物にこだわる大理石で知られる地域で、大理古城や満月が湖面に映る、美しい光景に感動しました。

18日は昆明市の国際草花オークションセンターで、女性経営者達の製品開発など、女性の知恵を生かした事業に感銘しました。オーナーから一人一人に花冠を飾っていただき、石黒かほる団長と私で「さくらさくら」を歌い、即興で返礼をしました。夜は雲南省対外友好協会の歓迎宴があり、またテレビ局からのインタビューに、全員が訪中の感想を述べました。

19日は世界自然遺産「石林」を見学。すごい迫力の石の林立に驚くばかりでした。昼には巨大な器の米麺スープ【写真：右】をいただき、夜は小劇を鑑賞。



20日に上海経由で帰国。本当に心温まる、思い出深い交流の7日間となりました。